



El programa formativo fue gratuito en modalidad presencial.

Vecinos aprendieron sobre alfabetización y marketing digital, entre otros

Escuela de Formación certificó a 160 dirigentes sociales de Concepción

La Universidad San Sebastián (USS) finalizó la Escuela para Dirigentes Sociales de Concepción "Ana Hernández Muñoz", donde 160 dirigentes sociales de la capital regional completaron su proceso de formación y recibieron su certificación. Esto es fruto de una alianza entre el municipio y la institución.

Alfabetización y marketing digital, liderazgo, trabajo en equipo, resolución de conflictos, y fórmu-

lación de proyectos, fueron parte del aprendizaje que ofreció el programa formativo gratuito en modalidad presencial.

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, agradeció el trabajo y afirmó que "estamos contentos porque sabemos que para que Concepción sea la mejor ciudad de Chile, esto se basa en el trabajo colaborativo. Hoy los representantes de la comunidad cuentan con más herramientas para ejer-

cer su labor y eso es un gran aporte para el desarrollo social".

El vicerrector de la USS, Claudio Concha, manifestó que "estamos colaborando y devolviendo la mano a las familias de la región y especialmente a Concepción donde nace nuestra Universidad en el año 89. Continuaremos trabajando con las distintas municipalidades y todos sus dirigentes sociales para seguir haciendo de nuestra región del BíoBío una me-

yor región para vivir y seguir aportando al desarrollo de nuestros jóvenes y de nuestro país".

Esta instancia se enmarcó en el programa municipal "Formación a Dirigentes y Organizaciones Sociales" de la Dirección de Desarrollo Comunitario, cuyo objetivo es fortalecer el rol dirigencial mediante herramientas que les permitan liderar sus comunidades con mayor autonomía, capacidad técnica y vocación cívica.